

Il n'est pas facile de prévoir jusqu'où ira cette explosion de fanatisme aussi antichrétien que persécuteur.

Pèlerinages à Sainte-Anne-de-Beaupré. — Le surintendant du chemin de fer de Québec à Sainte-Anne a bien voulu transmettre les données suivantes :

Nombre de personnes transportées à Sainte-Anne, de novembre 1905 à novembre 1906 :

1905	Novembre.....	3,587
"	Décembre.....	3,396
1906	Janvier.....	3,087
"	Février.....	2,262
"	Mars.....	2,392
"	Avril.....	2,649
"	Mai.....	4,524
"	Juin.....	19,412
"	Juillet.....	42,233
"	Août.....	28,790
"	Septembre.....	25,658
"	Octobre.....	7,541
Total.....		145 531

De son côté, le propriétaire du quai de Sainte-Anne déclare que 28,284 pèlerins sont venus par bateaux.

Ajoutant 1,200 venus par autres voies, on arrive au grand total de 175,000 personnes qui, cette année 1906, ont visité le sanctuaire de la Bonne Sainte Anne de Beaupré.

Il faut reconnaître que dans ce chiffre sont compris quelques milliers de touristes américains qui, une fois à Québec, cèdent volontiers à la curiosité de voir le fameux sanctuaire.

Les chiffres de 1906 accusent une augmentation de 6,500 sur 1905.

Au cours de l'année qui vient de finir, six archevêques et dix évêques, donc seize princes de l'Eglise, sont venus à Beaupré rendre leurs hommages à la glorieuse Patronne du peuple canadien.